



～どんぐりコーチから～

マリア国際幼稚園のお友達元気にしてるかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとても元気です！サッカーの試合は勝つときもあるし、負けてしまうときもあるけど、みんな Nice Challengeしていたよ(^)/ドリブルや、シュートを練習して、よく走り、ぶつかってもすぐに立ち上がって強かったよ！あきらめない「NEVER GIVE UP」の気持ちを忘れずにこれからもサッカーやってみてね！サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^)/



～先生から～

記入者 渡辺裕美 先生

毎年恒例のサッカー教室となり、子どもたちも年長組になると、サッカー教室に参加できることを楽しみにしています。ドリブルや、パス、シュートなども、わかりやすく教えてください、チームとしてのゲームも形になって楽しむことができるようになりました！また、普段の生活の中で、練習を取り入れています。また、来年もよろしくお願いたします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会